

「大切な私のところに来てくれているこどもたち、保護者の皆様へ」

こんにちは。私は「みなさん、いつでも困った時には電話してきてね。」と言ってきました。それなのに、この数週間くらい連絡しようとしても繋がらない、クリニックも休んでいる…。「困っている時いつでも言って」と言ったのに、受験の大事な時なのに…。

実は、私は入院しています。今までもみなさんご存知の通り、パーキンソン病で突然びっくりするくらい体が震えたりすることがありました。でも、薬を飲んだり貼ったりして、症状を抑えてみなさんと一緒に笑ったり、泣いたり、怒ったりしてきました。

でも、ここにきて薬を使っても震えがどうしてもなく止まらなくなっていました。この上さらに薬を飲んで無理矢理震えを止めても、またすぐダメになってしまうとお医者さんに言われました。それで、今、飲んでいる薬の量をちょっぴりに減らしていろんな組み合わせを試しています。こうい状況で、震えていても我慢しなくてはならないので結構しんどいこともあるのですが、頑張ってみているところです。

連絡が遅くなってごめんなさい。みなさんと一緒に過ごす時間が大好きだから、もしそれができなくなってしまうたら…と思うと言葉で表現することができませんでした。

今書けるのはここまで…。

みなさんのことを心から応援しています。

私も頑張るから。

関谷久美子